



Auch, le 11 août 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Visite d'Aurélien Rousseau dans le Gers : Philippe Dupouy condamne le mépris du nouveau ministre de la Santé

« *C'est une drôle entrée en scène que fait le nouveau ministre de la Santé dans le Gers ! Je ne peux que regretter le manque de considération dont il fait preuve en la circonstance* », le Président du Département, Philippe Dupouy, a en effet appris par voie de presse ce vendredi après-midi, la visite ministérielle d'Aurélien Rousseau, ministre de la Santé.

C'est au Centre Hospitalier d'Auch que le ministre devrait se rendre dans la soirée ce vendredi 11 août. « *Le nouveau projet de l'hôpital d'Auch nous concerne toutes et tous, Gersoises et Gersois, et je réaffirme que la présence des élus locaux est indispensable. S'intéresser à ce projet est honorable compte tenu des enjeux sanitaires du Gers, mais l'organisation confidentielle de cette visite conduit à ignorer les élus départementaux, alors même que le Département occupe une place prépondérante dans la lutte contre la désertification médicale. Nous nous sommes engagés aux côtés des différentes collectivités dans ce dossier, la concertation est la base même de la réussite de ce projet d'avenir pour le Gers.* » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers